

# *Cuba aspira a alcanzar independencia de combustibles fósiles, afirma experto (+Foto)*



**Guerra apuntó que el Minem ayudará a los nuevos actores de la economía en la integración con la industria nacional. Foto: Juan Muñoa**

La Habana, 22 jun (RHC) El director de Energías Renovables del Ministerio de Energía y Minas (Minem), de Cuba, Rosell Guerra afirmó este miércoles que el país aspira a alcanzar la independencia energética

de combustibles fósiles “y la solución es utilizar las energías renovables en toda la sociedad, sea el sector industrial o residencial”, indicó.

El experto señaló a la prensa que la isla pretende generar la electricidad para el sistema electroenergético nacional mediante parques eólicos, fotovoltaicos o bioeléctricas de biomasa forestal o cañera.

A propósito de la II Feria Internacional de Energías Renovables que se realiza en Pabexpo, en La Habana, hasta el próximo día 24, Guerra explicó que a este evento asisten empresarios y especialistas de más de 30 países como España, Italia, China, Japón, y especificó que en el caso de la India el gobierno realiza un gran apoyo a la isla.

Agregó el directivo que otro de los objetivos de la Feria es la adopción de nuevos acuerdos y avanzar en diferentes negociaciones. Entre ellas, con la industria nacional para avanzar en el gigantesco sueño de la independencia energética al ser Cuba un alto consumidor de combustibles importados para generar electricidad.

Foto: Juan Muñoa

Image not found or type unknown

“Otro elemento importante de la cita es lograr financiamientos con compañías extranjeras créditos para realizar las inversiones que requiere la isla en esta materia”, aseveró el director de Energías Renovables del Minem.

Destacó la participación de varios centros de Educación Superior del Caribe, junto a diez instituciones cubanas que integran el Grupo Nacional de Universidades las cuales aportan a la implementación de la política para el desarrollo de las energías renovables en Cuba aprobada, en 2014.

“Capacitación, formación y actualización de conocimientos son otros de los intereses del evento en temas novedosos como el hidrógeno verde, movilidad eléctrica y la acumulación de energías”, apuntó.

Por otra parte, Guerra refirió que existen cinco nuevos actores de la economía vinculados a estos temas, y el Minem tiene la intención de ayudarlos en la integración con la industria nacional.

La II edición de la Feria de Energías Renovables también cuenta con la participación de organizaciones internacionales como la Agencia Internacional de Energías Renovables, la Alianza Solar Internacional, la Agencia Francesa para el Desarrollo, y la Asociación Internacional Eólica, entre otras. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291412-cuba-aspira-a-alcanzar-independencia-de-combustibles-fosiles-afirma-experto-foto>



**Radio Habana Cuba**